



Communiqué de presse

112/23

Montreuil, le 12 décembre 2023.

La CGT devient malgré tout majoritaire aux élections professionnelles de l'entreprise PHILOGERIS en pleine crise financière

La société PHILOGERIS, spécialisée dans la gestion d'établissements de personnes âgées, a récemment fait face à des défis financiers nécessitant une transition de gestion vers l'entreprise RESYDALIA pour deux de ses établissements. Malgré ces obstacles, la Confédération Générale du Travail (CGT) a réalisé une représentativité de 76 % aux élections professionnelles au sein de la structure actuelle de PHILOGERIS.

Cette performance exceptionnelle confère à la déléguée syndicale de la CGT les moyens nécessaires pour défendre les intérêts des salarié.e.s dans les meilleures conditions possibles. La représentativité de 76 % atteste du fort soutien et de la confiance accordés à la CGT par les employé.e.s de PHILOGERIS, malgré les circonstances difficiles auxquelles l'entreprise est confrontée.

La transition de gestion vers RESYDALIA s'inscrit dans le cadre des mesures prises par PHILOGERIS pour surmonter ses difficultés financières tout en préservant les emplois et en assurant la continuité des services. La collaboration entre PHILOGERIS et RESYDALIA vise à stabiliser la situation financière de l'entreprise, à garantir la qualité des services fournis et à créer un environnement propice au bien-être des salarié.e.s.

La CGT, en tant qu'organisation syndicale majoritaire, s'engage à défendre les droits des travailleurs et à collaborer de manière constructive avec toutes les parties impliquées pour garantir des conditions de travail équitables et pérennes. La solidarité entre les membres du syndicat renforce la voix des employé.e.s et permet d'aborder les défis actuels avec détermination et combativité.